



COMMUNIQUE DE PRESSE

13 septembre 2019

Nos trois organisations syndicales représentatives de la RATP ont été reçues ce jour par la direction de l'entreprise au sujet du projet de réforme des retraites.

Sans surprise, la direction de la RATP n'a aucune proposition à faire pour répondre à la forte mobilisation des salariés dans toutes les catégories professionnelles.

Nous avons insisté auprès de la direction qu'elle remonte auprès des pouvoirs de tutelle nos analyses de la situation. Nous réclamons de véritables négociations, le maintien des compensations au regard des contraintes et des garanties concrètes rapidement

En réponse à cette mobilisation d'un très haut niveau, notre engagement est total et nous sommes déterminés à défendre l'intérêt de tous les salariés qu'ils soient ou non sous statut RATP.

Paris, le 13/09/2019 - 15H30